

La SibFU está en la lista de universidades que influyen en el desarrollo sostenible del planeta

Por primera vez, la Universidad Federal de Siberia ha sido incluida en el prestigioso ranking internacional THE University Impact Ranking que evalúa la participación de las universidades en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU para el período hasta 2030.



La clasificación incluyó 1.406 universidades de todo el mundo. La SibFU se encontró en el grupo 401-600, con buenos resultados en categorías Vivir en la Tierra (posición 101-200 global), Asociaciones para el Desarrollo Sostenible (posición 201-300) y Ciudades y Comunidades Sostenibles (posición 201-300).

"Es la primera vez que entramos en la clasificación THE Impact y enseguida ocupamos una buena posición. Este resultado se debe en gran medida a que la estrategia de desarrollo hasta 2030 de la universidad se centra inicialmente en lograr un futuro mejor y más sostenible para todos y estamos trabajando constantemente en ello", dijo **Evgeniya Turtapkina**, vicerrectora de Política de Información de la SibFU.



Comentamos que los resultados de la clasificación fueron publicados por la agencia de calificación británica Times Higher Education el 27 de abril de 2022. La metodología de calificación se basa en el análisis de tres ámbitos de la actividad universitaria: la investigación; los programas de orientación social y las actividades de la universidad en la sociedad; la gestión de recursos y la contribución de la universidad a la educación en sentido amplio.

[Servicio de prensa de la SibFU, 27 mayo 2022](#)

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/26338>